

# *Plus d'un million de Vénézuéliens reçoivent une formation grâce à la Mission Ribas*

---



Caracas, 15 novembre (RHC)- Le Venezuela a dépassé le chiffre d'un million 11 mille diplômés de la Mission Ribas, en place depuis 2003 en faveur des personnes qui n'ont pas pu terminer leur baccalauréat ou le lycée.

Au cours de la cérémonie de remise des diplômes à plus de 10 300 Vénézuéliens qui ont complété leur formation grâce à ce programme éducatif, le président Nicolás Maduro a relevé la portée de l'initiative gouvernementale.

Nicolás Maduro a fait savoir que des fonds seront débloqués pour faire doubler le nombre de boursiers de la Mission Ribas dans tout le Venezuela.



**Radio Habana Cuba**